ろです。こうした動向を注視しなが 傾向にあることは懸念をされるとこ

ら、学習支援や生活支援などを、貧

困な家庭における子どもたちの支援

わる具体的な数字につきましては把となっておりません。これらにかか

わる経費などについては支給の対象

学習するための教材や書籍等にかか

部活動に伴う経費、自主的に家庭

対策を講じていく必要があると考え

6・7パーセントにあたり、 保護の割合は2月末現在246名で

育費だけでも中学校では約13万円も 公立中学校で約48万円です。学校教 習費の総額は公立小学校で約32万円、

通う児童・生徒の被・要保護、準要

教育長 本市における小・中学校に

文部科学省の調査によると、学

だ

員の福利厚生の改善をされたい。

い仕事は出来ないと思います。市職

議

子どもの貧困に関する認識をお

加の傾向にあります

答え下さい

がないことから子どもの貧困率につ

市長 本市におきましては、データ

ですか。就学援助に含まれない教育

就学援助1人あたりの額は幾ら

費はどのくらいですか。

いてははっきりとはわかりませんが

子どもの貧困の要因の一つにひとり

るということを考えますと、本市に 親家庭であることが指摘をされてい

おきましても児童扶養手当の受給者

年生が8万6,573円、3年生が

13万9,381円となっております。

中学1年生が10万4,061円、2 885円、6年生が8万3,548円。

40円、2年生から5年生が6万4, 管理課長 小学1年生が8万1,

りたいと考えます。

であるひとり親家庭がここ数年増加

会

取り組む必要があると考えます。子どもの貧困対策を最優先で

黒須

俊隆

問

て半分以下。法に基づいて適正に保

は、東金市や千葉県全体に比べ

(4)住民サービスの向上を市役所職員の福利厚生の充実と

本市の生活保護の保護率(人口 生活保護について 蛭田 **公** 郎

議員

申請についても受け付けをしていま 護行政を行っているか。 意思が示された場合、もちろん口頭 います。また、相談者により申請の よう、充分に注意しながら対応して 活保護の申請を抑制する言動がない 相談者との面接に際しては、

て交付いたします。 一方で、速やかに申請書をあわせ

な環境の中で仕事をしなければ、 2 住民サービスの向上について 市役所職員の福利厚生の充実と 私は、市の職員の皆さんが快適 良

> 現状の庁舎スペースでは設置は困難 今後の庁舎の改修する時期に合わせ 思っています。 まして検討していくということで、 というふうに判断しておりまして、 職員団体と協議をしてまいりたいと 職員の休憩スペースについては

問 「丁寧・親切」を市役所のモッ トーにしてほしい。

市長 私も市役所職員が市民の皆様 に対し、親切かつ丁寧に対応すると ふうに考えております。 いうことは、大変重要であるという

り組んでまいりたいと思います。 全ての市職員が親切かつ丁寧な対応 対応いかんで市役所全体の印象が悪 いたしましても、たった一人の職員の を心がけるよう、今後とも真摯に取 くなってしまうということであります。 多くの職員が丁寧かつ親切に対応

> は、ぜひ緊急通報装置設置の助成対 中 象にして欲しい 事実上独居だというような方に 高齢者で、心臓病を患って、 緊急通報装置について 日

状況を参考に、利用者負担を含め 者への設置につきましては、設置希 答 ご提案いただきました日中独居 究してまいりたいというふうに考え 望者の状況を見ながら、他市の実施 ております。 研

国保税の引下げについて

して頂きたい。 な低所得者に対する減免制度を検討 て頂きたい。そして、千葉市のよう 国保税の強引な取り立ては改め

置については、現在の厳しい財政状 況のもとでは、 えています。 答 千葉市のような市独自の減免措 大変厳しいものと考

水道料金の引き下げ

て欲しい。(質問時間切れで答無し) については、企業団の責任者に就任 した市長の力でぜひ見直しを実現し 山武水道企業団の水道料金体系

ていません。 かかっています。就学援助費は足り

生徒の学用品費等については、 もあるようですので、検討してまい 校6年生の3学期に支給している市 善してはいかがですか。 給ですが、事前に支給するように改 就学援助費は、各学期末ごとの支 中学校に進学する新入学 小学

ではないですか。東京都足立区では 活状況についての把握が足りないの 健康・生活実態調査」を本格実施し 1年生全員を対象とした「子どもの 徹底した子どもの貧困対策に乗り出 歯の関係についてまで調査をしてい ています。例えば子どもの貧困と虫 しています。その一環として小学校 市は子どもの貧困や子どもの生

生活状況に関する調査について、今 と考えております。 後の研究課題とさせていただきたい 子どもの貧困や子ども

住みたい・住みつづけたいまち未来に向けてみんなでつくろう! 小倉

事業の進捗状況はどうか、また、事 業の完成はいつか、具体的に説明い 問 ただきたい。 まず初めに大網東土地区画整理

は約66%、仮換地の指定は全体の約 度末を目指しております。 ります。事業の完成予定は平成30年 26戸に対し20戸で約77%となってお 96%に達し、建物の移転も計画戸数 済みであり、事業費ベースで進捗率 28億円に対し約18億4千万円が執行 平成28年1月末現在、総事業費

見込みであります。 んが、1年以上の工事期間がかかる 交差点を結ぶ都市計画道路、中央線 完成予定以前に開通できるか。

のバイパスは店が少ないネ、買い物

地域の皆さんのお話の中に大網

に行くにもやはり東金や茂原へ行っ

進の進捗状況を具体的に説明願いた 国道128号線沿道の活性化促

利昭

議員

とから、市街化調整区域の土地利用 進めてまいりました。このようなこ 施設の立地を適切に誘導できる仕組 早期に解決すべき課題として検討を から国道128号線沿道の活性化に りました。また、多くの市民の皆様 これまで商業施設の立地が困難であ 調整区域に指定されていることから 方針を策定し、まちづくりに必要な ついて期待や要望が寄せられており 国道128号線沿道は、

明確な時期は申し上げられませ 千葉銀前交差点からアミリィ前

答

年1月から運用を開始しました。 みを都市計画の観点から整備し、 市街化 本

もっと128号バイパスに色々なお

ら

が必要になったときに安心して暮

せることが大切です。2年目とな

お店がなく市外へ出かけてしまう、 てしまうヨ。食事をするにも選べる

暮らせるまちづくりを目指して防災・減災対策と将来安心して 秋葉 好美

5年目となります。本市の津波避難 問 東日本大震災から本年3月11日で 災害対策について伺います。

ケ所については築山の整備を進めて 避難タワーを建設し、そのほかの3 内にある旧第2保育所跡地に、津波 避難施設4ケ所のうち、四天木11区 施設整備方針をまとめました。津波 を伺いながら協議を行い、津波避難 備計画に基づき、地元の皆様の意見 波避難整備は、市の津波避難施設整 施設整備の進捗を伺います。 いくこととしております。 津波避難タワーや築山などの津

施設整備について伺います。 白里地域の歩行者優先避難路の

池式LED誘導灯を整備し、 停電時でも円滑に避難ができる蓄電 については、 避難道路につきましては、夜間 歩行者優先避難路に蓄 本年度

> 電池式LED誘導灯43基と津波避難 来年度は、蓄電池式LED誘導灯51 誘導看板9ケ所設置を進めており、 基と津波避難誘導看板6ケ所の設置

後期高齢となった場合、平成37年、 訓練の内容が違う、今後津波避難訓 参加し、地域ぐるみで防災意識を高 練と防災訓練を今まで通りにするの めていく必要がある。地域によって が減少しているようだが、津波から 計画・介護保険事業計画において介 このときの大網白里市後期高齢福祉 伺います。団塊の世代が75歳以上の 問 高齢者福祉と介護保険について か検討事項として要望致します。 か又、別々として考えた方がよいの の訓練として、子どもから大人まで 犠牲者を少しでも減らしていくため を予定しています。 津波避難訓練に年々参加者の人数

> 説 条 を 件が合えばそれは可能でしょうか たい場合、この土地利用方針は、 する農地に大型店舗や企業を誘致 よく耳にしますが、仮に国道に隣 があるといいネ。などというお話

を か 業 る 答 な す 図り、適切な環境整備に努めてま の皆様がその土地利用を有効に生 は仕組みの整備が終了し今後、企 があります。しかし、土地利用方 どの商業系の法律等、多くの法規 舗を建てようとした場合、大店法 は農地であり、農地の土地利用は、 ための方策を定めたものでありま 計画の観点からその利用を促進す ります。 して頂けるよう各種制度との調整 政に関する各種法律、また大規模 但し、対象となる調整区域の多 調整区域の土地利用について都 市街化調整区域の土地利用方針

ス 若 へ市民生活に便利な施設が進出し、 最後にぜひとも、128号バイパ 白里市になることを望みます。 い世帯が増加し、賑わいのある大

答 ま り ます、第6期の目指す目標を伺い 基本理念の実現に向け、各種施

問策 が活強 括のは 生 と ま 策 いづくりは、社会参加の促進を施 化、介護保険サービスの充実、生 ケアシステムに向けた取り組みの 充実を、安心づくりでは、地域包 す。施策としては、健康づくりで きがいづくりの3つを定めており しては、健康づくり、安心づくり を計画的に進めるための基本目標 の柱としています。 支援の充実を上げています。生き 健康づくり事業と介護予防事業

認画 答 定率の上昇により、約1・5倍で の際、要介護認定者数及び要介護 本月額5,100円で、年間6万 本市の第1号被保険者の保険料は になる10年後の状況を伺います。 200円です。 団塊の世代が75 平成26年度の第6期介護事業計 500円相当を見込んでいます。 介護保険料について伺います。